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発行日 平成２５年９月６日 第４号

学校再編協議会だより （右京・船津・延命）

発行者 学校再編協議会 会長：和田洋子 副会長：本田栄一、井上茂樹

第４回 学校再編協議会（９月２日）協議内容

１ 新制服アンケート結果について
船津・右京・延命中の１年生と、校区内小学校４年生～６年生の保護者の皆様には、『新制服アン

ケート』にご協力いただき、誠にありがとうございました。
アンケートの回収率は、全体で７６．０％でした。

※アンケート結果からの抜粋です。
＜男子の制服について＞

・制服のデザインは、「詰襟学生服」が４７％、「ブレザータイプ」が４４％と
拮抗している。

・色は、「黒」が５１％、次いで「紺」が３４％。
・生地は、「無地」が６０％、次いで「上が無地で下がチェック」が２９％。

＜女子の制服について＞
・上衣のデザインは「ブレザータイプ」が５３％、次いで「セーラータイプ」が３８％。
・色は、「紺」が５５％、次いで「黒」が２４％。
・スカートのデザインは、「プリーツ」が４２％、「ボックス」が３１％、「キュロット」

が２３％。
＜共通質問＞

・何を重視するかは、「着心地」が２４％、「価格」が２１％、「デザイン」が１７％、「丈
夫さ」と「学生らしさ」がともに１５％、「生地」が７％。

・夏服のデザインや色について、「冬服と同じデザインで形や素材を変える」が４７％、
「色を変えた方が良い」が４２％。

・価格については、「現在と同程度」が５４％、「安い方がよい」が４３％。

今回のアンケート結果をもとに、今後さらに検討を重ね、新制服や通学バック、通学靴なども含め
て決定していきます。

体操服については、現在、全市統一したデザインのものを採択しています。平成２７年度の３校再
編に合わせて、全市的に体操服の見直しを検討することになっています。

２ 通学路の安全対策について
第３回学校再編協議会で確認した、新校の開校に伴い新た

に通学路となる部分を中心とする通学路の危険箇所（１２箇
所）について、８月２１日（水）に現地視察を行いました。

視察は、船津中学校選出委員を中心とした学校再編協議会
委員等１１名、大牟田警察署２名、大牟田市生活安全推進室
１名、大牟田市教育委員会事務局（学校再編推進室）２名の
計１６名で行いました。

新校の開校までに一定の安全対策を実施していただくため
に、視察結果をもとにまとめた要請書を危険箇所を管轄して
いる３つの関係機関に提出します。

要望事項は以下のとおりです。

＜大牟田市長 宛＞
①ＪＲ沿いの道路（天領町二丁目県営天領町住宅前～天領町一丁目大牟田バルブ前）の道幅が狭くな

る２カ所の水路に蓋、路側帯のカラー舗装及び電柱を下げる等の安全対策
②天領橋（天領町二丁目・三丁目）の路側線の引き直し及び路側帯のカラー塗装
③右京中学校北門前交差点の停止線及び目立つ路面標示を明記
④昭和町（延命中グラウンド横の道路）から浄真町との交差点への停止線及び目立つ路面標示を明記
⑤片平２号踏切（天領町一丁目（大牟田バルブ前）踏切）の拡張と歩道、注意喚起のための標識等設

置
⑥船津中学校東側からＪＲ下人道トンネルを通り国道２０８号線へ抜ける道への街灯設置
⑦船津橋から北のＪＲ沿いの道への街灯設置

↑ （右京中正門北側の視察）
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＜大牟田警察署長 宛＞
①右京中学校北門前交差点への信号機又は点滅信号機の設置
②諏訪町一丁目（祇園橋付近）交差点への信号機又は点滅信

号機の設置
③汐屋町（白雲社三川斎場付近）交差点への信号機又は点滅

信号機の設置
④ＪＲ沿いの道路（天領町二丁目県営天領町住宅前～天領町

一丁目大牟田バルブ前）の交通規制等の安全対策
⑤天領橋（天領町二丁目・三丁目）の中央線の引き直し

＜福岡県南筑後県土整備事務所長 宛＞
①片平３号踏切（天領町一丁目（味平前）踏切）の拡張と歩

道、標識等設置（県道一部三川線）
②船津踏切（南船津町二丁目から船津町への踏切）の拡張と歩道、標識等設置（県道勝立三川線）

３ 施設設備の要望事項について
第３回学校再編協議会で、船津中学校体育館の視察後の協議

で委員から出された意見を集約し、新校の施設設備（校舎や体
育館等）を図案化した資料、施設整備の要望書（案）が提案さ
れました。

＜主な質問・意見とその回答＞
・自転車通学の許可が出た場合に、安全対策上校内で駐輪場、

駐車場の確保が必要。
→樹木伐採等により校内に駐車場を確保する予定。自転車

通学を許可する場合には、同様に駐輪場も確保したい。
要望書に駐輪場の確保について追加する。

・特別教室へのインターホン設置が要望されているが、普通
教室に設置しなくてよいか（小学校では全室設置）。
→中学校では、適切な使用に関する指導上の問題等からインターホンは設置されていないため、

今回、特別教室への設置を要望するもの。
・猛暑対策として仮校舎（現延命中）、本校舎（右京中）の各教室にエアコンや扇風機等の空調設

備を整えてほしい。
→平成２７年度までは市立学校の耐震工事を最優先して行う。空調設備については市全体での検

討が必要であり、平成２８年度以降に検討としている。
・体育館は、アリーナを２階にする総２階プランと標準プランの２案が示されているが、床面積に

差はあるのか。
→体育館の総面積は両案とも1,138㎡で同じ。総２階プランは内階段や踊り場の設置が必要にな

る分、標準プランよりもアリーナ面積が狭くなる。
↓

協議内容を踏まえ、第５回協議会で再度要望事項の協議を行います。

「学校名案のアンケートにご協力ください！！」
提出は、平成２５年９月２日（月）～９月２０日（金）です。

★お知らせ★
第１回 校名案選考小委員会
○日時 平成２５年１０月１５日（火）午後７時～
○場所 大牟田市立右京中学校１階、会議室

第５回 学校再編協議会
○日時 平成２５年１０月２４日（木）午後７時～
○場所 大牟田市立右京中学校２階、図書室
○議題 ・新制服検討の進捗状況の報告

・学校名案アンケート結果報告および協議
・施設設備に関する要望 等

【学校再編協議会事務局 右京・船津・延命中学校】

↑ （船津中校区内の視察）

↑ （教育委員会事務局からの説明）


